



Adolf Mark

Niederweningen CH am 20.09.2021, 04:52 Uhr

Verena Clausen

Liebe Andrea & Familie

Was man tief in seinem Herzen besitzt ,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Ich wünsche euch von ganzem Herzen ganz viel Kraft in diesen Tagen. Möge eine stärkende Hand euch halten &
beschützen, wenn der Schmerz zu gross wird.

Ich bin unendlich froh das wir Onkel Adolf noch gesehen haben und werden Ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Von Herzen

Familie Clausen

St. Leonhard am 17.09.2021, 06:51 Uhr

Manuela

Liebe Trauerfamilie!

Wir wünschen euch Arme, die euch tragen.

Herzen, die euch Wärme geben.

Hände, die euch halten.

Menschen, die euch zuhören, wenn ihr reden wollt.

Freunde, die eure Tränen trocknen.

Sonnenstrahlen, die euch zeigen, es gibt noch Licht.

Gedanken, die eure Schmerzen teilen und

Hoffnung, die euch weiter atmen lässt.

Mit diesen Gedanken wünschen wir Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Manuela mit Josef, Mario mit Madeleine

nds am 17.09.2021, 01:37 Uhr

Stöttinger Permann Isolde

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,

leuchten die Sterne der Erinnerung.

Viel Kraft in dieser schweren Zeit, besonders für die Stille danach.

Aufrichtige Anteilnahme

Stöttinger Permann Isolde mit Familie

Pfunds am 17.09.2021, 11:30 Uhr

Heinz und Helga

Liebe Andrea mit Trauerfamilien!!
Wie ein Blatt vom Baum
löste euer Vater sich von seinem irdischen Leben,
von seinen Lieben
von seiner Freude
von seinem Glück
von seinem Leid
von seinem Schmerz
und faellt in Gottes selige Hand!!
In lieber Erinnerung an euren Vater möchten wir euch unser herzliches Beileid aussprechen und Euch in dieser schweren Zeit viel Kraft und Trost wünschen.
In Verbundenheit
Heinz und Helga mit Familie

6542 Pfunds am 16.09.2021, 09:03 Uhr

Mario und Matteo

„Wenn man einen geliebten Menschen verliert,
gewinnt man einen Schutzengel dazu.“

Danke Neni, dass wir Zeit mit dir verbringen durften. Deine Urenkel Mario und Matteo

Toesens am 16.09.2021, 08:20 Uhr

Alois Dilitz

Aufrichtige Anteilnahme und Mein herzliches Beileid wünsche ich den Angehörigen besonders ANDREA Ich werde Adolf in ewiger Erinnerung behalten

Matsch i. Südtirol am 16.09.2021, 05:19 Uhr

Christian mit Evelin, Lara und Julia

Das Sichtbare
ist vergangen.
Was bleibt ist
die Liebe und
die Erinnerung
Opa wir werden dich vermissen